

Bericht Winterausflug am 22. Februar 2025

Am Samstag, 22. Februar trafen sich 36 Personen um am Winterausflug auf die Plätzwiese teilzunehmen. Dort erwartete uns ein strahlender Frühlingstag. Die Plätzwiese ist eine Hochalm auf 2000 Höhenmeter. Diese Unesco Welterbe-Panoramaterasse ist ein einmaliger Aussichtspunkt im Naturpark Fanes-Sennes-Prags.

Wir fahren mit dem Zug bis Welsberg und mit dem Linienbus bis Brückekele in Ausserprags. Weiter gings mit dem Shuttlebus hoch auf die Plätzwiese. Einige tüchtige Mitglieder wanderten von Brückekele zu Fuß hoch. Von der Bushaltestelle auf der Plätzwiese wanderten wir in einer dreiviertel Stunde zur Dürrensteinhütte, wo für unsere Gruppe reserviert war, und jeder nach seinen Gelüsten vorzüglich speisen konnte. Wir genossen die wärmenden Sonnenstrahlen und bewunderten die umliegende Bergwelt des Dürrenstein und der Hohen Gaisl, bis der Blick ins Weite gleitet, wo Monte Cristallo und die Tofane ihre Zacken in die Lüfte recken. Nach einer kurzen Einkehr auf der Plätzwiesenhütte fahren wir wieder zurück ins Tal und nach Hause.

Es war ein feiner, gemütlicher Ausflug in ein Kleinod, das seine Ursprünglichkeit und Natürlichkeit bewahrt. Danke!